

Der Senator für Umwelt, Bau und Verkehr
51-2

Bremen den 17.11.2014
361 59535 (Herr Gotzen)

Deputation für Umwelt, Bau, Verkehr
Stadtentwicklung und Energie (S)

Bericht der Verwaltung
für die Sitzung der Deputation für Umwelt, Bau, Verkehr, Stadtentwicklung und Energie
am 04. Dezember 2014

Sachstandsbericht zur Auslastung von Parkflächen/-häusern

Der Abgeordnete Herr Carsten Werner bat am 16.10.2014 um einen Bericht der Verwaltung zum Auslastungsgrad folgender Parkhäuser bzw. Abstellanlagen:

- Parkhaus Kulturmeile
- Möbelhaus Flamme
- Parkplatz Contrescarpe (gemeint ist das Parkhaus Hohenpfad)
- Parkplatz Lübecker Straße

zu den verschiedenen Wochentagen und Tageszeiten.

Die für die Bewirtschaftung der Parkhäuser zuständige BREPARK (mit Ausnahme des Möbelhaus Flamme) teilt hierzu folgendes mit:

Das Parkhaus Ostertor/Kulturmeile hat insgesamt 471 Stellplätze, davon stehen 360 Stellplätze Dauerparkern (überwiegend Anwohner) zur Verfügung. In den zurück liegenden Monaten ist das Parkhaus im laufenden Betrieb grundlegend saniert und modernisiert worden. Kurzzeit-Stellplätze standen daher nur eingeschränkt zur Verfügung. Die Auslastung des Parkhauses ist aufgrund der hohen Anzahl der Dauerparker grundsätzlich hoch. Spitzenauslastungen werden regelmäßig erreicht, wenn besondere Anlässe im Viertel zusätzliche Park-Kunden generieren, z.B. Breminale, Viertel-Fest, Heimspiele Werder Bremen.

Sowohl in der Lübecker Straße als auch am Hohenpfad betreibt die BREPARK eine Quartiersgarage (Tiefgarage), die sich ausschließlich an Dauerparker richtet. Beide Quartiersgaragen haben derzeit eine 100 %-ige Auslastung und lange Wartelisten.

Der ebenerdige Parkplatz Lübecker Straße wird mittels Parkscheinautomaten (PSA) bewirtschaftet. Eine Dokumentation der Auslastung erfolgt nicht.

Der ebenerdige Parkplatz am Hohenpfad wird ebenfalls mit einem PSA bewirtschaftet. Auch hier ist eine konkrete Aussage hinsichtlich der Auslastung nicht möglich.

Das Parkhaus Flamme befindet sich in Privatbesitz. Das Möbelhaus Flamme wurde angeschrieben und um Auskunft gebeten. Auf Nachfrage informierte die Assistentin der Geschäftsführung telefonisch darüber, dass der Parkplatz mittels Schrankenanlage gesichert sei und den Kunden des Möbelhauses Flamme während der Öffnungszeiten zur Verfügung steht. Eine Aussage über die konkrete Anzahl der Stellplätze und über die Auslastung liegt nicht vor.

Beschlussvorschlag:

Die Deputation für Umwelt, Bau, Verkehr, Stadtentwicklung und Energie (S) nimmt den Bericht der Verwaltung zur Kenntnis.